

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



17.06.2025

### Wieder mehr Zuverlässigkeit in der Briefpostzustellung für München erreichen

Die Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München wird aufgefordert, auf die Deutsche Post AG zuzugehen, mit dem Ziel, eine Verbesserung in der Postzustellung zu erreichen und die Verlässlichkeit und Zustellhäufigkeit zu erhöhen.

### Begründung

Es häufen sich immer mehr Beschwerden, dass Briefe und Postsendungen teilweise 4 Werktage oder über eine ganze Woche unterwegs sind, nicht nur aus dem Bundesgebiet nach München, auch der Versand in derselben Stadt dauert immer länger.

Das bedeutet gerade für Fristsachen und eilige Mitteilungen, eine immer größer werdende Unsicherheit und Unzufriedenheit unter den Kunden des Monopolinhabers in der Briefzustellung. Denn nicht alles lässt sich auf dem elektronischen Wege erledigen.

Daher sind alle Maßnahmen durch den Oberbürgermeister einzufordern, welche den Service zuverlässiger und die Laufzeiten verkürzt werden lassen.

Wenn die Landeshauptstadt München hier unterstützen kann, so sind auch hier alle Maßnahmen zu ergreifen.

### Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender